
 SMBIOS - Frage (Es ändern sich ja
gelegentlich gewisse eingeschliffene
Vorgehensweisen)

Erledigt

Beitrag von „Doctor Plagiat“ vom 17. Mai 2019, 22:06

Mit deaktivierter iGPU habe ich in VideoProc keine Hardwarebeschleunigung (h264 und HEVC).

Das Umwandeln des h264-4k-Videos hat da etwas länger gedauert. Ich habe ein 720p-File
erstellt, welches fehlerfrei abgespielt werden konnte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42746-smbios-frage-es-%C3%A4ndern-sich-ja-gelegentlich-gewisse-
eingeschliffene-vorgehenswei/?postID=506447#post506447

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42746-smbios-frage-es-ändern-sich-ja-gelegentlich-gewisse-eingeschliffene-vorgehenswei/?postID=506447#post506447
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/42746-smbios-frage-es-ändern-sich-ja-gelegentlich-gewisse-eingeschliffene-vorgehenswei/?postID=506447#post506447

